

« Tu n'es plus....La vie s'est tue. Mais ton cœur reste avec nous, tout ici parle de toi »



Accueille Seigneur en ta maison

Madame Thérèse-Marie HÉLUAIN

Veuve de Claude LALLEMANT

décédée à Armentières le 25 avril 2018, à l'âge de 78 ans.

Dans l'attente de ses funérailles, Thérèse-Marie repose au salon funéraire d'Houplines, 68 rue Victor Hugo. Visites jeudi et vendredi de 9 heures à 18 heures.

Ses funérailles auront lieu le **samedi 28 avril 2018 à 10 heures 45** en l'église **Saint Charles d'Houplines route**, paroisse Sainte Marie de la Lys. Selon sa volonté, son corps sera incinéré. Ses cendres reposeront au cimetière d'Houplines.

Assemblée à l'église à 10 h 30.

L'offrande tiendra lieu de condoléances.

Conservez d'elle un bon souvenir.

De la part de :

Brigitte et Régis DELBECQUE-DAUCHY,
Robert et Claudine DAUCHY-TOSSIN,
Audrey et Kévin, Manon, Lara,
Carole et Roger KUBASZKIEWICZ-DAUCHY,
Dorian, Bastian,
Valérie et Patrice MAES-DAUCHY,
Julie, Lucile,
Marc et Nathalie DAUCHY-THEURIER,
Hélène, Thomas, Enzo,
Sandrine et Philippe DHAENE-DAUCHY,
Vincent, Mathieu, Marie, Antoine,
Michaël DAUCHY,
Baptiste, Mathéo,

ses enfants et petits-enfants

Ses 6 arrière-petits-enfants,

Monsieur et Madame Eugène DAUCHY,
Michel (†) et Christiane DAUCHY et leurs enfants,

ses beaux- frères, belles-sœurs, neveux et nièces

Toute la famille,

Monsieur Barthélémy ROUSSEAU,

son médecin du Court Séjour Gériatrie au CHA

Ses infirmières dévouées et le personnel du service Gériatrie du CHA,

Ses voisins et amis,

Tous celles et ceux qui l'ont connue et estimée,

Vous pouvez laisser vos condoléances sur www.pf-remory.com

7782 Ploegsteert – 20 rue du petit Pont.